



## SACACORCHOS

- En Morena no salen de sus consignas ya conocidas, repetidas hasta el cansancio, esperando que de tanta repetición logren convencer a alguien.
- Ya es predecible que, en cada evento, discurso o conferencia de prensa, los dirigentes morenistas, empezando por su presidenta nacional, suelten frases hechas como “no somos iguales”, “la oposición está moralmente derrotada” o eso de “no estás solo” para arropar a sus militantes cuestionados.
- Pero el problema es que usar tanto estas frases, lleva al desgaste, algo que no pueden ver por estar más al pendiente del momento que creen oportuno para lanzarlas a su audiencia.
- Así, en la pasada reunión de Consejo Nacional le tocó a Adán Augusto el “no estás solo” que antes tuvo para sí Rubén Rocha Moya o Ricardo Monreal o la propia Claudia Sheinbaum y tantos más.
- Esto ya está rayando en el ridículo cuando escuchas a un líder de Morena decir, respecto a su odiado PRIAN, que “no somos iguales” teniendo al lado a Manuel Bartlett, Manuel Espino, Alejandro Murat, Miguel Ángel Yunes Márquez y un largo etcétera.